



674.165

Vol. 2000, Nro. 14-10-1980.

P.4.

Chilena en proceso de beatificación Se cumplieron sesenta años de la muerte de Sor Teresa de Los Andes

Sesenta años de la muerte de Sor Teresa de Los Andes, la religiosa Carmelita descalza chilena en proceso de beatificación, se cumplieron el sábado. En tal ocasión se dio a conocer que es preocupación del propio Papa Juan Pablo II el agilizar ese proceso, junto al del padre Alberto Hurtado, S.J.

Sor Teresa de Los Andes, conocida así por la devoción popular, nació el 13 de julio de 1900 en Santiago. Su nombre civil era Juanita Fernández Solar, quien al entrar al convento tomó el nombre de Sor Teresa de Jesús. A su muerte, por la fama que alcanzó como intercesora ante el Señor, para distinguirla de Santa Teresa de Ávila y de Santa Teresa de Lisieux, se generalizó el uso del nombre Sor Teresa de Los Andes.

Juanita Fernández era una mujer que llevaba una vida interior rica y profunda. "Trata con Jesús de corazón a corazón", dicen sus biógrafos. Vivió una vida como la de cualquier joven de su tiempo. Era alegre, comunicativa y bromista. Era dueña de una

alegría contagiosa. Le encantaban los deportes. También manejar "cabritas", esos coches tirados por caballos que se utilizaban en los campos de la zona central.

Estudió música y canto. Toda esa naturalidad la mezcló a la perfección con una comunicación con Dios.

El siete de mayo de 1919 ingresó al convento de las Carmelitas Descalzas de Los Andes, no porque estimara poco apreciable el matrimonio. Por el contrario, ella sabía que la vida de hogar es muy sacrificada y que allí se requieren cristianos que vivan generosamente para colaborar en la transformación del mundo.

Como el padre Hurtado —el otro chileno en proceso de beatificación—, caracterizó su personalidad esa permanente alegría de vivir, y especialmente de transmitir alegría.

Durante la cuaresma de 1920 Sor Teresa comenzó a sentirse mal, sin darle importancia a su enfermedad, un tifus violentísimo. Inútilmente los médicos trataron de devolverle la salud.



SOR TERESA, de Los Andes, religiosa carmelita que se encuentra en proceso para ser elevada a la dignidad de los altares por la Iglesia Católica.

El día 12 de abril, a las 7.15 horas, cuando aún no cumplía los 20 años de edad, dejó de existir terrenalmente. Sin embargo a partir de entonces su obra se ha ido conociendo, y su alegría de vivir ha quedado como un testimonio de la forma de ser cristiano. Como se han pedido muchos favores a Dios empleando a Sor Teresa como intercesora, su obra es mucho mayor aun luego de muerta que la cumplida en vida: "Su ejemplo de vida es una especie de semilla que germina a contar de la fecha en que ella fue a encontrarse con el Padre en la Casa Celestial".

Se cumplieron sesenta años de la muerte de Sor Teresa de Los Andes. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Se cumplieron sesenta años de la muerte de Sor Teresa de Los Andes. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)